

## SE ESPERAN MAS CAMBIOS EN EL GABINETE ARGENTINO

BUENOS AIRES, 20 de julio.—La presidente Isabel Martínez procederá a efectuar nuevos cambios en su gabinete, de acuerdo a informaciones provenientes de fuente oficial. La jefe del Estado separaría de sus funciones a los ministros identificados con la línea política de su ex secretario privado, José López Rega, que abandonó ayer el país. Por su parte, la CGT presentará al gobierno un "Plan de Emergencia", posiblemente mañana en una reunión con la Presidente.

EL DIA

# María Estela Martínez se Apresta a Modificar Otra vez su Gabinete

**Serán Removidos los Ministros "Lopezreguistas".— La CGT Presentará un "Programa de Emergencia".—Deportan a Líderes de la JUP**

(AP, AFP, PL y UPI)

BUENOS AIRES, 20 de julio. La presidente Isabel Martínez permaneció hoy en su residencia suburbana de Olivos, analizando la reestructuración de su gabinete ministerial que anunciará mañana, posiblemente después de una reunión con dirigentes sindicales.

La Casa de Gobierno no dio a conocer ninguna actividad de la señora que, según informes oficiales, está afectada de gripe. Pero se dijo que igualmente se reunirá con la dirección sindical. Fuentes gubernamentales atribuyen "especial importancia" a los resultados de la reunión.

Los dirigentes sindicales, que recientemente se sublevaron contra el propio gobierno, presentarán un "plan económico de emergencia" en un intento por superar la situación actual del país, con una inflación superior al ciento por ciento en lo que va del año.

### ¿DISTENSION?

Un proceso de distensión de

la grave crisis política argentina parecía abrirse hoy, tras el alejamiento del país de López Rega.

Así lo da a entender hoy la prensa local, que agrega que los comandantes generales de las Fuerzas Armadas contaron con la anuencia de todos los sectores políticos, económicos y sindicales de Argentina para provocar la huida de quien llegó a ocupar la secretaría privada de la Presidencia y el Ministerio de Bienestar Social.

Después de una tensa semana, López Rega, identificado con la ultraderecha del país, partió inesperadamente hacia el exterior. Lo acompañaron una docena de guardaespaldas particulares. Previamente, efectivos militares del regimiento de Granaderos desarmaron a una banda de otros 40 hombres que lo seguían a todas partes fuertemente armados.

### DEPURACION

Entre tanto, 5 ministros del actual gabinete argentino deja-

rán pronto sus puestos, indicaron fuentes gubernamentales.

Mencionaron al canciller Alberto Vignes y a los titulares de Bienestar Social, Carlos Villone; Cultura y Educación, Oscar Ivanisevich; Trabajo, Cecilio Conditti; y Economía, Celestino Rodrigo.

Este último ya presentó su renuncia a la jefe del Estado.

Permanecerían en sus cargos los actuales ministros del Interior, Antonio Benítez; Defensa, Jorge Garrido; y Justicia, Ernesto Convalan.

Según otros círculos, Alberto Vignes podría continuar al frente de la Cancillería, puesto que, prácticamente, sustituye a José López Rega en la coordinación ministerial y goza de toda la confianza presidencial.

### PROGRAMA CEGETISTA

Por su parte, la Confederación General del Trabajo (CGT) entregará mañana un "programa de emergencia" a la presidente de la nación para paliar la crisis argentina, dijeron hoy aquí fuentes sindicales.

Entre las soluciones se pondría el otorgamiento de créditos a las empresas para que puedan hacer frente al pago de los nuevos salarios vigentes desde el primero de junio.

El dirigente ferroviario Esteban Rolando comentó anoche que la política del ministro de Economía Celestino Rodrigo "no está al alcance del trabajador porque es una política liberal".

### DEPORTAN A DIRIGENTES DE LA JUP

Mientras, los 2 máximos dirigentes del peronismo revolucionario en la Universidad, José Pablo Ventura y Miguel

Talento, dejarán mañana la cárcel para marchar a Perú, en virtud de una disposición oficial.

Los dirigentes de la Juventud Universitaria Peronista (JUP), principal fuerza política estudiantil en las casas de altos estudios, optaron por acogerse al beneficio del exilio contemplado en la legislación argentina cuando rige el estado de sitio.

Ventura y Talento fueron apresados por la Policía Federal el 18 de noviembre del año pasado, junto a otros militantes de la JUP y enviados a prisión sin proceso.

En mayo pasado, Talento fue trasladado al penal de Resistencia, provincia del Chaco, en el norte del país.

Los dirigentes partirán mañana del aeropuerto de Ezeiza en un vuelo comercial.

### "CIUDADANIA ESPIRITUAL

Finalmente, Brasil es el país "espiritual" del ex ministro José López Rega, según él lo afirmó en una entrevista concedida a la agencia noticiosa oficial argentina Telam, en Río de Janeiro.

López Rega dijo que Brasil "es una patria que amo con tanta dedicación que a veces se confunde un poco su origen en Argentina y su amor por el Brasil". Hablando en portugués bastante claro, dijo que la patria "de su elección espiritual es el Brasil, que en breve será el tema de un libro suyo", señala Telam en nota distribuida a la prensa local.